楽しく充実した冬休みに!

26日から冬休みが始まります。長期休業は学校中心の生活から家庭中心の生活に変わりますので、 普段は時間がなくてできないことや、じっくり取り組みたいことができます。学校の授業が進まない 分、復習に力を入れることもできます。自分が立てた計画に従い、有意義な冬休みにしてください。 また、年末年始は特別な節目でもあります。(「令和」最初の正月です。) 今年一年間を振り返るとと もに、新年には『今年はこんなことを頑張る!』といった目標を立ててみてください。

1 SKANGBELLEE...

〇時間のけじめをしっかりと

年末年始は生活リズムがルーズになりがちです。(夜ふかし、朝寝坊) **自分で立てた計画にしたがって、**規則正しい生活をしましょう。

○お金や持ち物を大事に

お年玉をもらい、普段以上にお金を持つ人もいると思います。無駄遣いに気をつけましょう。また、友人同士の**貸し借りは絶対しないようにしましょう。物の売買ももちろん禁止です。**



〇家族とのふれあいを大切に

年末の大掃除や雪寄せなどを手伝い、**家族の一員としての責任を果たしましょう**。また、もうすぐ進級や進学も控えていますので、**将来の夢や進路について家族と話し合いましょう**。

〇家庭や地域でもさらにあいさつの輪を

明るいあいさつができる曲中生として、あいさつの輪を家庭や地域にも広げましょう。

② 自分の命医示説は自分でする↓ ~事故・非行ゼロを目指して~

(1)危険を避け、事故・トラブルから身を守る

- ○**冬季間は自転車利用は禁止**です。道路に雪がなくても凍結や突然の降雪が予想されますので、「これくらい大丈夫だろう」と安易に考えず、自分の命を守りましょう。また、雪道は自動車も滑りですくなります。歩道を一列で歩行し、直前横断は絶対にしない。ことを守りましょう。
- ○夏と違って暖房を使用しています。**火気の取り扱いには十分注意**しましょう。
- ○感電事故に遭わないために、**電線の近くで凧を揚げたり、切れた電線にさわったり、変電所の中 に入ったりしない**ようにしましょう。
- 〇積雪で境界がわかりづらくなっています。

 川や水路には近づかないよう注意しましょう。
- ○不審者による声かけや連れ去りの被害に注意しましょう。**暗くて人通りの少ない場所には近づか**ないことや知らない人について行ったり、車に乗ったりしないことを絶対に守ってください。
- ○子ども同士で行くことを禁止している場所・施設は次の通りです。
 - カラオケルーム、ゲームセンター、ボウリング場
 - ※不慮の事故、喫煙や飲酒への誘惑、お金のトラブル、高校生や他校中学生とのトラブル等、 危険な要素が強く考えられるためです。もし行く場合でも、必ず保護者や責任ある大人と一 緒に利用しましょう。

②携帯電話やスマホ、SNS・インターネットはルールとモラルを守って

- ○携帯電話やスマホ(自分のものでも家族のものでも)を使用する場合には、**使用方法や時間等について家族との約束事をしっかり決めて**使用しましょう。サイト等にアクセスして高額な請求を受けたら、一人で解決しようとせず必ず家族に相談しましょう。
- OLINEやSNSなどインターネットがトラブルの原因になっています。LINEに人の悪口を書き込んではいけません。インターネット上に名前や住所といった個人情報や写真を載せてはいけません。 チェーンメール(LINEも含む)を配信・転送してもいけません。

もしも、何らかの事件やトラブルに巻き込まれた場合は、必ず学校に連絡してください。

③冬休み中も「中学生らしい」服装や態度で

- ○外出する際も、中学生らしいさわやかな服装を心掛けましょう。 派手な服装は、悪い人の目にも留まりやすく危険です。
- ○デパートやコンビニも公共の場所です。**大声で騒いだり、大勢で 通路をふさいだり**、人の迷惑にならないよう気をつけましょう。



4)外出するときは、家族に必ず声をかけて

- 「いつ」「誰と」「どこへ」「何のために」外出するのかを家の人にはっきりと知らせてから外出するよう心がけましょう。何時まで帰るのかも家族に伝え、その時間をしっかり守りましょう。
- 〇日没も早いので、友人の家に遊びに行っても**暗くなる前に帰宅**しましょう。

⑤友人の家には絶対に泊まらない・泊めない

〇保護者の方は、「みんなが泊まるから」「相手の家がいいと言っているから」と 言われても、**絶対に許可しないでください。**



6夜遅く街中を徘徊しないように

○夜遅く用事もないのにうろつく行為は、「深夜徘徊」といって補導の対象になります。特に大曲駅 周辺や深夜のコンビニは、有職、無職少年と接触する機会が増え、様々なトラブルに巻き込まれ る可能性も高くなります。

1月14日(火)には、全量が元気に登校することを期待しています。

大曲中学校 TEL 6 3 - 2 2 2 2

保護者の皆様へ

冬休みを迎えるにあたり大曲中学校では「家庭での生活を有意義に過ごすこと」「事故や非行がないこと」を大きなねらいとして、このプリントの内容を中心に指導しています。子どもたちに頑張ってほしいことや禁止事項がたくさん示されていますが、ご家庭でも「これはあなたの役割だよ!」とか「ダメなものは絶対ダメ!」などとはっきり言ってきかせてください。

子どもに遠慮することは、善悪の判断がしっかりできない子や我慢できない子をつくることにつながり、結果的に子どもたち自身が困ることになりかねません。一人一人が思い出に残る充実した冬休みを過ごし、健全に成長できるようご協力ください。各家庭でも心に染みるようにお話していただけると幸いです。